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“Più attenzione ai pendolari del Vco” 
 
 
Più attenzione ai pendolari del Vco. Raccogliendo le richieste di numerosi residenti a 
Verbania e provincia che, giornalmente, utilizzano le corse della linea per Milano, il 
sindaco Marco Zacchera ha scritto una lettera all’assessore regionale ai Trasporti Barbara 
Bonino segnalando i numerosi problemi che incontrano i pendolari e chiedendo un 
incontro in Regione. «Prima di parlare dei disagi concreti, che ci sono e che vanno 
approfonditi – sottolinea Zacchera – c’è una questione di fondo da risolvere: la 
competenza. La linea ferroviaria maggiormente utilizzata dai pendolari del Vco è 
quella che gravita su Milano. Bisogna quindi che Torino dialoghi con la Lombardia, 
perché corriamo il rischio di restare tagliati fuori da tutti i tavoli di confronto che si 
stanno attivando». 
Tavoli di confronto che si stanno aprendo numerosi perché il problema del trasporto 
pubblico è più che mai d’attualità. «I tagli imposti dallo Stato, direttamente o 
indirettamente attraverso le Regioni, colpiscono e colpiranno il settore – commenta 
Zacchera –. Se si ragiona solo in termini economici e di risparmio, la nostra 
marginalità territoriale rischia di penalizzarci ulteriormente». 
Oltre a difendere corse e orari, Zacchera rilancia poi i nodi aperti sulla qualità del servizio 
«che sta progressivamente scadendo, sia per la qualità del materiale rotabile che 
l’affollamento dei convoglio soprattutto nei tratti più vicini a Milano. La pulizia dei 
convogli, la manutenzione, la mancanza spesso di riscaldamento ed illuminazione: 
sono tutti elementi che sottolineano come questa tratta è di fatto abbandonata a sé 
stessa nonostante la sua lunghezza e anche la conseguente entità significativa del 
costo degli abbonamenti». 
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